GEMEINDENOTIZ



Die Florianis pumpten den Hauptkanal aus. Fotos: FF Hohenau

Unwetter: Florianis mussten ausrücken

HOHENAU | Durch starke Regenfälle am Sonntag wurde Schlamm von einem Acker auf die Fahrbahn im Kreuzungsbereich Weststraße/Gartenstraße gespült. Sand und Schotter verstopften zudem den Hauptkanal. Die FF sorgte dafür, dass das Regenwasser wieder abfließen konnte und reinigte die Straße.



Reinigung: Die Fahrbahn musste vom Schlamm befreit werden.

Silberhelme fahren ab jetzt mit 340 PS

Neues Fahrzeug 18 Tonnen maximal zulässiges Gesamtgewicht und Platz für 3.000 Liter Wasser: Schmuckstück der FF wurde gesegnet.

Von Dagmar Faltner

NIEDERABSDORF | In der Großgemeinde jagt ein Riesenevent das nächste: Erst jüngst fand in Ringelsdorf eine Angelobung des Bundesheers statt (die NÖN berichtete). Am Wochenende fanden sich erneut viele Besucher im Ort ein - dieses Mal zur Segnung des neuen FF-Fahrzeuges. Viele Ehrengäste, darunter VP-Landesvize Stephan Pernkopf, Vertreter anderer Gemeinden und natürlich Ringelsdorfs SP-Bürgermeister Peter Schaludek und Vize Manfred Pfarr wohnten der Feier bei.

Nach einer Feldmesse segnete Pfarrer Davis Kalapurakkal die neueste Errungenschaft der Feuerwehr, das Hilfsleistungs-Fahrzeug 3 – ein 340 PS starker MAN mit 18 Tonnen maximal zulässigem Gesamtgewicht, einem Fassungsvermögen von 3.000 Litern Wasser und vielen neuen Geräten.



Bezirksfeuerwehrkommandant Georg Schicker, Wolfgang Hofstetter (Geschäftsleiter Raika Zisterdorf), Manuela Koller, SP-Bürgermeister Peter Schaludek, VP-Landeshauptfrau-Stellvertreter Stephan Pernkopf, FF-Kommandant Eduard Kammerer und SP-Vize Manfred Pfarr. Foto: Faltner

Kommandant Eduard Kammerer bedankte sich für die große Unterstützung des Landes, der Gemeinde und nicht zuletzt der Bevölkerung, die die Anschaffung des neuen Fahrzeuges erst möglich gemacht hatten. Die FF sei nicht nur ein Garant für Sicherheit, sondern auch ein Aufrechterhalter der dörflichen

Tradition über viele Generationen hinweg.

Auch FF-Bezirkschef Georgchicker lobte die gute Arbeit: "Die Feuerwehr Niederabsdorf gehört zu den Leistungsträgern im Bezirk." Im Anschluss an die Feierlichkeiten luden Gemeinde und Feuerwehr zum Frühschoppen in die Mehrzweckhalle.



Direktorin als Fahrzeug-Patin

OLLERSDORF | Nicht nur Niederabsdorf (siehe oben), auch Ollersdorf konnte sein neues Mannschaftstransport-Fahrzeug für die Feuerwehr in Empfang nehmen. Pfarrer Bonaventura Lama-Okitakatshi zelebrierte die Feldmesse und segnete danach das neue Gefährt. Als Patin fungierte die Direktorin des Gänserndorfer Konrad Lorenz Gymnasiums, Eva Zillinger. SP-Bürgermeister Robert Meißl und Vize Günter Brunner dankten den Florianis in ihren Festreden für ihre Leistungen, denn nur durch sehr viel Eigeninitiative konnten die finanziellen Voraussetzungen für diesen Ankauf geschaffen werden. Kommandant Reinhard Gindl wiederum freute sich über die große Unterstützung seitens der Gemeinde und der Ortsbevölkerung.